

# *Presenta Ecuador Programa Amazónico de Conservación de Bosques*

---



Quito, 7 sep (RHC) Ecuador presentó el Programa Integral Amazónico de Conservación de Bosques y Producción Sostenible, iniciativa pionera a nivel mundial que busca conciliar la preservación de las riquezas naturales y el desarrollo.

El Plan, inaugurado en Tena, provincia de Napo, cuenta con el apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), que participará en su implementación.

'Los ojos del mundo están puestos sobre el Ecuador', aseguró hoy el representante del PNUD en Quito, Arnaud Peral, durante la ceremonia presidida por el mandatario Lenín Moreno junto a la canciller María Fernanda Espinosa.

Asistieron también la ministra de Agricultura y Ganadería, Vanesa Cordero; el titular de Medio Ambiente, Tarsicio Granizo y autoridades de Napo.

El programa, construido sobre el trabajo de la anterior administración ecuatoriana, cuenta con una inversión total de 53 millones de dólares, 41 millones del Fondo Verde del Clima y 12 a través del Fondo

para el Medio Ambiente Mundial, precisó Peral.

Según explicó, la iniciativa, que todos esperan resulte exitosa, busca reducir la deforestación y las emisiones de gases de efecto invernadero, provocadas por la degradación ambiental de los bosques.

En su elaboración contribuyeron saberes, conocimientos, así como procesos participativos y consultivos con pueblos y nacionalidades, sector privado, academia y gobierno.

'Ese es el espíritu de este programa, que sea un proceso de participación, de consultas permanentes, para que tenga éxito', aseguró y reiteró que la ambición es recuperar la armonía entre el quehacer del hombre y la naturaleza.

La labor, para que sea efectiva, se llevará a cabo con ayuda de los Ministerios de Ambiente, Agricultura y Ganadería y con los sectores involucrados (sociedad civil, academia y los pueblos).

El mayor reto del programa, primero de su tipo a nivel mundial, será lograr un trabajo comprometido y mancomunado, con el compromiso de todos, para demostrar que se puede combinar y reconciliar conservación y desarrollo humano, insistió.

De su parte, la titular de Agricultura y Ganadería, Vanesa Cordero, aseveró que el proyecto mejorará la calidad de vida de la población, diversificará ingresos y permitirá acceso a servicios productivos, al tiempo que impulsará un uso más eficiente de los recursos naturales y evitará impactos ecológicos negativos.

Con su implementación, Ecuador evitará la emisión de 15 millones de toneladas de dióxido de carbono, mejorará el manejo sostenible de dos millones 25 hectáreas y capacitará a cinco mil habitantes de la región, con lo cual el país reafirma el compromiso de contrarrestar los efectos del cambio climático.

Más de dos millones de personas resultarán beneficiadas de la iniciativa, basada en los siguientes ejes: planificación territorial, manejo integral de la tierra, buenas prácticas ambientales y agropecuarias, sistemas de certificación y trazabilidad que mejorarán producción local y el acceso a mercados, lo cual garantizará desarrollo rural y soberanía alimentaria.

con informacion de prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/140742-presenta-ecuador-programa-amazonico-de-conservacion-de-bosques>



**Radio Habana Cuba**